

In den ersten Lebensmonaten des Kindes tritt das Fraussein ganz automatisch in die

Zuerst die Mutter

Mutterseim heißtt immer wieder über
selbst enttäuscht zu sein und sich der Real-
zu stellen. Ich war am allemeisten von
Mutter leisten konnte, was ich mir so scha-
vorgestellt hatte. Es war für mich ein Mo-
der-Niedelhagé, zu erkennen, dass mich Aun-
spiele mit meinem Sohn zu Tode langweilte.
Es dauerte noch ein weiteres Kind lange, bis
ich mir selbst erlaubten konnte, nur meh-
mt meinen Kindern zu machen, was
selbst wirklich Spas machte und nicht da-
was ich (oder andre) von mir als Mutter
warterten.

„Mutter sei'n nerot!“ – ist das nicht etwas, was alle Mütter einmal empfinden? Absolut! Vor allem in der Zeit, wenn die Kinder ganz klein sind, uns aussaugen, 24/7 nur an uns hängen. Wir erraten, wann

Mutter sein und trotzdem Frau bleiben

